

PRESSEMITTEILUNG - 97 -

Datum 14.04.2020

Besonnenheit am Osterwochenende Uhe dankt Prignitzern für umsichtiges Verhalten

Die Corona-Fälle im Landkreis Prignitz gehören weiterhin zu den niedrigsten im Land Brandenburg. Das gilt auch nach dem Osterfest. Seit Ausbruch der Krise sind aktuell im Gesundheitsamt insgesamt 20 Infizierte registriert worden.

Die Corona-Testung an der Rolandhalle in Perleberg nahm zur Unterstützung der niedergelassenen Ärzte wie geplant am Dienstag ihre Arbeit wieder auf. In der Zeit von 8.30 Uhr bis 14.30 Uhr wurden 20 Abstriche genommen.

Anerkennend richtet sich Landrat Torsten Uhe an alle Prignitzer, die sich - bis auf wenige Ausnahmen - konsequent an die Regelungen der Eindämmungsverordnung über die Osterfeiertage gehalten haben: „Vielen Dank für das Verständnis und das umsichtige Verhalten an diesem langen Osterwochenende, wo jeder mit seiner Familie auf vieles verzichtet hat, was eigentlich traditionell dazu gehört“, so Uhe. „Ende der Woche werden wir wissen, wann und welche Lockerungen von den bisherigen Kontakteinschränkungen möglich sind“, so Uhe weiter. „Eines wird uns aber die weiteren Wochen und Monate immer wieder beschäftigen und viel bewusster werden, nämlich die strikte Einhaltung der Hygieneempfehlungen und die Abstandsregelungen“, resümiert Uhe.